

Schuleinführungsfeier im Kulturhaus Hirschberg



Welch ein Jubel, welche Freude,
denn dein großer Tag ist heute,
weil die Schule, liebes Kind,
endlich auch für dich beginnt!
Mit dem Rechnen, Lesen, Schreiben,
wirst du nun die Zeit vertreiben,
das sind jene Dinge eben,
die du brauchst fürs ganze Leben.
Nur wer lernt, der wird gescheiter,
wer gescheit ist, der kommt weiter,
Lernen soll dir Freude bereiten
und mein Glückwunsch dich begleiten.

Friedrich Morgenroth



Am Samstag, 19.08.2023, erlebten alle Schulanfänger mit ihren Eltern, Großeltern und Gästen zwei tolle Schuleinführungsfeiern im Kulturhaus Hirschberg. Auch der Hirschberger Bürgermeister, Rüdiger Wohl und der Gefeller Bürgermeister Marcel Zapf, die Leiterinnen und Erzieherinnen der KITAs Gefell, Hirschberg und Dobareuth sowie die Schulfördervereinsvorsitzende, Sandra Hoffmann, nahmen als Ehrengäste teil und folgten unseren Einladungen.

Der große Schulchor präsentierte unter der Leitung von Andrea Uhl ein abwechslungsreiches und beeindruckendes Programm zu Beginn der zwei Veranstaltungen. Mit tollen Liedern und Gedichten rissen sie das Publikum mit und ernteten großen Applaus und lobende Worte für diese tolle Leistung! Ein herzliches Dankeschön geht an Frau Uhl, alle Chorkinder und deren Eltern.

Ebenso möchten wir uns bei Ronald Schrickler mit Team und dem Bauhof der Stadt Hirschberg, bei dem Fototeam Oelsnitz, der Gärtnerei Müller, bei Jürgen Rögner und dem Techniker, Marcel Müller für die Unterstützung, Organisation und Mithilfe bedanken.



Anschließend erhielten die Schulanfänger ihre langersehnten Zuckertüten aus den Händen von ihren Klassenlehrerinnen und Erzieher*innen.



Klasse 1a mit Frau Hegner und Herrn Scheidt



Klasse 1b mit Frau Rauh und Frau Weinlich

Fotos: Fototeam Oelsnitz